
VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA “JUDAX AGORÀ” 

IN DATA  24/11/2017 
 

L'anno duemiladiciasette, addì ventiquattro novembre, alle ore diciotto e quindici, si 

è tenuta nei locali sociali la riunione del Consiglio Direttivo della Società “Judax 

Agora “.  

 

Sono presenti i seguenti membri del C.D.: Ascione, Bennati, Boschi, Caracci,  

Ciarlo, Godani, Monaci, Parodi, Rauso, Scussel, Sprio e Vannoni. 

 

Il Presidente Godani dichiara aperta l’assemblea con il seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Conclusione tesseramento 2017: il Consigliere Rauso presenta le seguenti 

richieste di ammissione a Socio ordinario: Massimo Abate e Claudio Caracci; 

il C.D. approva all’unanimità; 

 

2) 21֯ giornata nazionale della Colletta Alimentare: la Consigliera Carmen 

Parodi informa i presenti di questa iniziativa che si terrà sabato 25 novembre; 

l’anno scorso, a livello nazionale, sono state raccolte 8500 tonnellate di 

alimenti presso 12.000 punti vendita; hanno collaborato 140.000 volontari e 

5.500.000 sono gli italiani che hanno donato cibo. La Parodi in particolare 

opererà presso il supermercato Mercatò di via Nizza e invita, chi ne ha la 

possibilità, a collaborare; il Segretario Sprio si impegna a coinvolgere un 

gruppo di utenti ed un’operatrice della C.T. Villa Bugna; 

 

 

3) Attività culturali: il Presidente Godani fornisce i seguenti aggiornamenti in 

relazione al progetto «Saonae Dies Natalia-10 aprile 1191: la Storia di Savona 

dai Fumetti alla Ceramica» tuttora in corso: mancano solo 3 pannelli della 

seconda fase che verranno posizionati lungo via Saredo entro fine anno (a 

quel punto ce ne saranno 24); i restanti 8 pannelli dovranno essere installati 

entro il 10/4/2018, in tempo per la prossima celebrazione dell’anniversario 

della nascita del Libero Comune di Savona. La Fondazione De Mari ha 

concesso un contributo di 2000 € che permetterà di fronteggiare parte delle 

spese impreviste. Il Presidente comunica, inoltre, che siamo stati invitati a 

collaborare/partecipare alla cerimonia del Confuoco che si terrà il 17/12; il 

Segretario Sprio sostiene che anche in quest’occasione la partecipazione degli 

utenti delle due Strutture Intermedie Psichiatriche da lui coordinate non 

mancherà; utenti che saranno affiancati da due operatrici. Infine si discute 

della necessità di reperire un nuovo spazio nel quale organizzare la 

tradizionale Benedizione degli animali (da lavoro) in occasione della 

ricorrenza di S. Antonio Abate. L’area utilizzata fino ad ora non è più fruibile 

a causa dei lavori di costruzione del Ipermarket LIDL. Il Consiglio dà 

mandato al Presidente di contattare le Scuole Elementari XXV aprile per la 

concessione del loro giardino oppure la Parrocchia S.M. della neve per la 

concessione del cortile adiacente all’Oratorio (ex campetto di calcio); 



 

4) Convocazione Assemblea dei Soci: al termine di breve discussione, si 

concorda di fissare la prossima assemblea dei soci per sabato 13 gennaio alle 

ore 18,15 presso l’SMS “Fornaci”; nel corso di quell’incontro, fra i vari temi, 

si discuterà del rinnovo della composizione del Consiglio Direttivo; obiettivo 

sarebbe quello di ampliare il numero dei Dirigenti e, con questo, della 

partecipazione più attiva e  propositiva alla vita associativa; al termine 

dell’assemblea si terrà il festeggiamento della “Befana” per tutti gli atleti, 

grandi e piccini, della nostra associazione (distribuendo a tutti in omaggio il 

portachiavi della JA); poi seguirà la Pizzata sociale (pizza vari gusti/patatine 

fritte + dolce +bevanda analcolica: quota cad. € 10- le famiglie numerose 

pagano max per tre persone), la cui partecipazione è subordinata alla 

prenotazione che dovrà essere effettuata entro il 12/1 telefonando o inviando 

un sms ai seguenti numeri: 3472543988 (Rauso) 3474745194 (Sprio); 

 

5) Attività calcistica: l’unico campo da calcio attualmente disponibile è quello 

Luigi Grosso (Maracanà); la disponibilità degli allenatori è sufficiente per 

garantire un allenamento settimanale il sabato mattino; se e quando il 

Comune eseguirà i lavori di ristrutturazione del Campo “Sibaldi” di P.le 

Moroni, si valuterà se ripristinare l’allenamento della Domenica mattina. 

 

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,00 la seduta termina. 

 

                             Il   Segretario                                                      Il  Presidente 

                           Calogero Sprio                                                    Silvano Godani 


